
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Liebe und so Sachen 

29. Juni – 1. Juli 2018 
in Hamburg  
 
 

 




 
 
 
 
 
Ich melde mich verbindlich an: 
 
 
 
Name, Vorname 
 
 
Clubname (ggf.) 
 
 
Straße · Hausnummer 
 
 
PLZ · Ort 
 
 
Telefon 
 
 
E-Mail 
 
Ich reise an:  

allein

mit einer Gruppe, insgesamt sind wir ___     

Personen. 

mit Bus & Bahn (ÖPNV)  

mit dem Auto / eigenen Fahrzeug  
 
Weitere Angaben bitte auf der Rückseite machen! 
 

 
Ort und Datum: _____________________________________ 

 
Unterschrift: ________________________________________     
 
Letzter Rücksendetermin: 20. April 2018 

 
 
 
 

Liebe und so Sachen 
29. Juni – 1. Juli 2018 in Hamburg  
 

Flirten, Kennenlernen, Liebe,  
Sexualität, Partnerschaft  
 
 

Veranstaltungsort 
Jugendherberge an der Horner Rennbahn 
Rennbahnstr. 100, 22111 Hamburg 
 

Termin 
Anreise: Freitag, 29. Juni, 15.00 Uhr 
Abreise: Sonntag, 1. Juli, 13.00 Uhr 
 

Kosten 
100 € mit Übernachtungen, 50 € ohne 
Übernachtungen, halber Preis für 
Begleitpersonen. Die Unterbringung erfolgt in 
der Regel im Doppelzimmer. Bei Absagen 
nach dem 3.5. können wir nur Geld erstatten, 
wenn der Platz anders vergeben werden 
kann. 
 

Zielgruppe 
Jugendliche und Erwachsene mit 
Behinderung. Clubs & Gruppen und Einzelne.  
 

Anmeldung 
Bitte füllen Sie die Anmeldung aus.  
Die Anmeldebestätigung erhalten Sie zwei 
Wochen nach dem Anmeldeschluss.   
Anmeldeschluss: 20. April 2018 
 

Ansprechperson 
Anne Willeke 
Telefon: 0211/64004-17 
E-Mail: anne.willeke@bvkm.de 
 

Veranstalter 
Bundesverband für körper- und  
mehrfachbehinderte Menschen e.V.  
Brehmstr. 5-7, 40239 Düsseldorf 
 
 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Freitag, 29. Juni  
 
bis 15.00 Uhr Anreise 
 
15:30 Uhr     Begrüßung, Organisatorisches und 
 Einführung 
 
17:30 Uhr     Abendessen 
 
18:30 Uhr  Liebe und so Sachen, Einstieg in die 

Workshops  
 
21.00 Uhr Offener Ausklang + Kino 
 
Samstag, 30. Juni 
 
9.00 Uhr  Gemeinsamer Start in den Tag 
 
9:30 Uhr Workshops Teil 2 + Präsentation 
 
12.30 Uhr  Mittagessen + Pause 

 
14:30 Uhr „Barrierefreier Norden“: Hamburg 
 von unten und oben erkunden  
 
18:00 Uhr Abendessen  
 
19:30 Uhr Flirt-Café und mehr 
 
Sonntag, 1. Juli 
 
9:00 Uhr In Sachen Liebe unterwegs: 

Themenreste, Unsere Stärken, 
Beratung und jede Menge Infos 

 
11:30 Uhr Planung der Jahresversammlung 

2020 & Die Bundesvertretung der 
Clubs und Gruppen als Sprachrohr 

 
13:00 Uhr Mittagessen und Abreise 
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Verbindliche Anmeldung 
 

Mein Workshop-Wunsch: Nr. ____ 

Ich werde eine Begleitperson mitbringen. 

 Name der Beleitung: ___________________ 

 ____________________________________  

 Ich nutze einen Rollstuhl 
 
Ich benötige:  ____________________________ 
 
________________________________________ 
 
Besonderheiten: __________________________ 
 

_____________________________________ 
 
Ich möchte vegetarisch essen  
Meine Begleitung möchte vegetarisch essen 

Clubs, Gruppen und auch interessierte 
Einzelpersonen sind herzlich zu unserem 
Seminar im Norden rund um das Thema Flirten, 
Liebe, Partnerschaft und Sexualität eingeladen! 
Wie lernt man jemanden kennen? Welche 
Erfahrung haben wir mit der Liebe gemacht? 
Und über unseren Körper und Sex reden, wie 
soll das gehen? Locker und in der Gruppe 
nähern wir uns diesen und euren Fragen.  
Oder wie wäre es mit Theater und Tanz? 
Spielerisch kann es darum gehen, wie man sich 
in seinem Körper fühlt, auf andere zugeht oder 
jemanden kennenlernt. 
Jede/r darf an einem Workshop teilnehmen: 
 
1. Körper, Liebe, Sex – ich nehme meinen Weg! 
Workshop für Frauen  
Leitung: Annica Petri, Sexualpädagogin 
 
2. Körper, Liebe, Sex – ich nehme meinen Weg! 
Workshop für Männer 
Leitung: Oliver Krause, Sexualpädagoge 
 
3. Theater: Kontakt-Tanz 
Leitung: Schauspielerinnen und Schauspieler 
aus dem Klabauter-Theater  
 
Was erwartet uns noch? Eine Erkundungstour 
durch Hamburg (wir schauen von der 
Aussichtsplattform der berühmten Elb-
Philharmonie auf Hamburg herunter), Tipps 
zum Thema, Zeit für Austausch und zum 
Kennenlernen der anderen und vieles mehr.  
 
Leitung: Anne Willeke (Dipl.-Päd., bvkm) 
Gastgeber: Club „Unterwegs mit Schwung – 
trotz Behinderung“ (LmBHH) 
 
 

 

Liebe und so Sachen 
29.6.-1.7.2018 


